

## **Le Campus des Dragons Catalans prépare son Acte III**



La deuxième promotion du Campus des Dragons Catalans (2022-2023) avant la rentrée prochaine qui accueillera 65 élèves.. L'Indépendant - M. G.

### **[Dragons catalans, Sport, Perpignan](#)**

Publié le 19/06/2023 à 12:43 , mis à jour à 14:17

#### **[Bruno Onteniente](#)**

**Le Campus des Dragons Catalans qui a débuté à la rentrée 2021 avec 14 élèves, prépare le Bac de français et la rentrée prochaine qui verra 65 élèves pousser les portes du complexe Nelson-Mandela de Cabestany. Six classes de 14 élèves maximum, de la seconde à la terminale accueilleront des rugbymen, mais aussi des basketteurs, des joueurs de padel et un champion de motocross.**

Le projet de création d'un lycée privé hors contrat portant le nom de « Campus des Dragons » a timidement réussi sa rentrée scolaire à l'automne 2021 avec quatorze élèves de seconde. Un coup pour voir ? Assurément pas, pour le porteur du projet, Philippe Pidemunt qui est le directeur du Campus et du Fonds de Dotation. En effet, l'année scolaire se terminera cet été avec

44 élèves, dont 26 rugbymen, seize basketteurs (dont trois filles) et deux joueurs de Padel. Des lycéens encadrés par neuf professeurs pour quatre classes.

Mais à la rentrée prochaine, le Campus passera le Bac, avec deux classes de terminale (dont une STMG), deux de première (dont une STMG) et deux classes de seconde. Pas moins de quinze enseignants seront nécessaires pour assurer les cours, sous la direction de Madame Chirol. « *Nous modulerons les cours de sport entre le matin et l'après-midi à partir de la rentrée prochaine* », révèle Philippe Pidemunt, qui voit un champion de motocross, Yannis Lopez - qui arrive du collège La Bressola du Soler - faire sa rentrée en Campus au mois de septembre prochain. Au programme pour le prodige, deux séances par semaine de pratique (avec son sélectionneur national) pour celui qui « *cherchait une structure capable de lui permettre de suivre ses études en seconde et de progresser dans sa discipline, sans devoir quitter le département.* »

Rappelons que deux lycéens du Campus, Timeo Fonteny et Yohan Boronad (15 ans), sont dans le Top 60 Français adultes. « Les deux espoirs de la discipline visent le Top 20 l'année prochaine et une jeune promise, Victoria Isaac fera sa rentrée en seconde en septembre », ajoute Philippe Pidemunt. Un responsable qui assure que l'équipe pédagogique va se renforcer dans le sillage de la nouvelle équipe de dirigeants, de St-Estève/XIII Catalan et de son coprésident, Gregory Mounis qui est le parrain du Campus des Dragons depuis sa création.

Côté pratique, les élèves déjeunent sur place tous les midis le repas préparé par la Brasserie des Dragons. Une journée de cours sans téléphone, avec des classes de quatorze élèves maximum et une même tenue pour toutes et tous. Plusieurs autres disciplines ont multiplié les appels du pied, du hand du football, en passant par le club de natation de Canet qui est intéressé, même si dès la seconde, les lycéens nagent 20 heures par semaine.

Rémi Faugère de l'atelier CORE (coordinateur sportif) veille à la préparation physique générale des lycéens, quand Justin Murphy, encadre le côté rugby « *qui rentre dans la filière de développement des Dragons Catalans. Pour la première fois, nous aurons des U19 la saison prochaine, c'est-à-dire des élèves de terminale* », explique Philippe Pidemunt qui rappelle les trois étapes de la filière de formation. « *La première est d'entrer dans le Campus, la deuxième est d'intégrer l'équipe des U19 et la troisième, est de jouer avec les U23* », promet l'ancien ailier de Saint-Estève XIII, qui n'est surtout pas dans l'illusion. « *Nous insistons sur la réussite scolaire. Ça fait des déçus forcément et nous ne pouvons pas non plus promettre à tous les élèves qu'ils seront des professionnels. Par*

*contre, nous les pousserons à élever leur niveau avec la culture de l'athlète, un investissement à 100 % et déjà une hygiène de vie, alimentaire et celle du sommeil », explique-t-il, en avouant que « le Campus leur apportera toutes les clés pour élever leur niveau de sportif et ce professionnalisme qui leur servira également en entreprise. »*

Le Campus, financé par le Fonds de dotation du club des Dragons Catalans, agit aujourd'hui sur la formation de trois sports. Mais il ne faut pas oublier que les dirigeants ont la volonté de *« faire de ce Campus, la filière de développement des Dragons Catalans. »* Visiblement, le club des Dragons a cette ambition de placer ses « meilleurs » intervenants auprès des plus jeunes. Dès la seconde, pour des joueurs U17 au besoin de développer leur technique, mais aussi, de s'approprier l'évolution physique de leur corps et d'en découvrir tout le potentiel. D'ici deux ans, les Dragons pourraient bien faire signer un premier contrat à un joueur issu de leur propre Campus, une fois le Baccalauréat en poche. Une ambition légitime pour les porteurs de ce projet un petit peu fou et qui commence à faire sérieusement parler de lui.